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PresentesPresentesPresentesPresentes: Danielle Simas (SMAC/CEA), Isis Volpi (SMAC/CEA), Renata

Salles Dacri (SME), Elvira Lúcia Moraes (SME), Elizabeth Rios (CRBio),

Nassim Boukai (CONSEMAC), Jorginaldo Oliveira (REARJ), Eliana Pittenguell

(COMLURB), Maria Teresa (SMSDC).

AusentesAusentesAusentesAusentes justificados:justificados:justificados:justificados: SMU, SENGE/RJ, SMH

AssuntosAssuntosAssuntosAssuntos Tratados:Tratados:Tratados:Tratados:

Danielle Simas abriu a reunião lendo a ata/ resumo da reunião anterior,

comentou sobre o encontro da SMAC e SME com a Rachel Fares e sobre as

alterações dela na Minuta de Regulamentação. Danielle falou sobre a

paralização do trabalho por conta da Rio+20 e a falta de quórum na última

reunião. Comentou, também, sobre a pré-reunião que teve com a Isis e a

Renata/ SME sobre a proposta de realizar uma oficina de trabalho para finalizar

a minuta, com a proposta de ter um mediador para ajudar nas discussões.

Essa proposta foi levada e aprovada pelos membros presentes. Isis fez um

resumo da proposta da oficina e a Renata Dacri, fez uma breve explicação

sobre a necessidade de regulamentar uma Lei. Ficou agendado a data do dia

20 ou 22 de agosto para realização da oficina, de acordo com a disponibilidade

das salas do CASS. Danielle Simas sugeriu que cada membro convide uma

pessoa para participar da oficina, de modo que possa colaborar com o texto,
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mas foram alertados para dar preferência as pessoas envolvidas no assunto de

educação ambiental. Elvira ficou de convidar o grupo de trabalho da SME que

está desenvolvendo o Programa de Educação Ambiental para rede. Danielle

Simas fará o convite formal a Defesa Civil. Danielle Simas sugeriu, também,

convidar a Vera Chevalier, da Recicloteca, para atuar como mediadora da

oficina, mas a Isis, também, vai resgatar o nome e contato de um mediador que

já prestou serviços na Agenda 21. Renata Dacri disse que vai convidar a

Merces, da SME, que é advogada para ajudar no texto jurídico. Danielle Simas

ficou de montar a programação da oficina e enviar aos membros. Ao final

Danielle Simas convidou a Secretaria de Saúde e Educação para participarem

da reunião do Dia Mundial Sem Carro com a proposta de contribuírem com as

discussões. Maria Teresa (SMSDC) fez uma explanação sobre os principais

pontos que ela acha importante levar para as discussões do Dia Mundial Sem

Carro. Danielle encerrou a reunião com a pendência de confirmar a data e sala

para a realização das oficinas.
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